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Aos dezesseis dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às 18h30min, reuniu-se, 

ordinariamente, o Poder Legislativo, tendo por local a sua sede, na Avenida Presidente Lucena, nº 

3565. A Reunião foi declarada aberta pelo Presidente VOLNEI RENATO GROSS, consistindo em 

Reunião Ordinária da 14ª Legislatura e do 4º Período Legislativo, de 2024. O Presidente saudou a 

todos os presentes, e declarou aberta a Sessão de nº 2011. Verificou-se a existência de quórum 

regular, constatando-se a presença dos vereadores consoante a seguinte relação: ALEXANDRE DOS 

SANTOS, CLEITON BIRK, EDIO INACIO VOGEL, FABIANI HEYLMANN, IVANIR GILMAR 

MEES, MARLI HEINLE GEHM, MARLISE MARIA GRAFF e SATOSHI SCALDO SUZUKI.  Logo 

a seguir foi apreciada a Ata de nº 2010 do dia 09 de dezembro, a qual foi aprovada por todos os 

vereadores.  

CORRESPONDÊNCIA: Ficha de Inscrição Tribuna Livre para Anderson Sperotto representando o 

SIMI, assunto LOA 2025. Ficha de Tribuna Livre para Irene Mieth da APAE para falar sobre relatório 

anual de atividades e financeiro. E-mail documentário Colônia Ivoti convidando para a estreia do 

documentário “Furusato, um lugar para voltar” no dia 17/12 às 19h na sede da Associação Cultural e 

Esportiva Nipo Brasileira de Ivoti. Of. Gab. nº 284/2024 que encaminha para apreciação os Projetos 

de Lei nº 66 e 67/2024. Of. Gab. nº 288/2024 em resposta ao ofício 337/2024 informa que a LOA 

2025 já foi entregue à Câmara de Vereadores e os pedidos a serem inseridos na mesma devem ser 

entregues até setembro de cada ano. 

GRANDE EXPEDIENTE: Não teve. 

PROPOSIÇÕES: VOLNEI solicita: 1- Que a Secretaria de Obras efetue a troca das tampas de caixa 

de coleta na Rua Riachuelo Número 545; 2- Que a SEMEC informe do porquê não é oferecido 

transporte para criança da Rua São João Número 2030 em Picada Feijão? 3 – Que a Secretaria de 

Obras conserte a grade da caixa de coleta na Rua São Leopoldo esquina com Floriano Peixoto, que 

cedeu e carros podem cair no buraco. (foto em anexo) 4 – Ofício para Autarquia, solicitando que 

verifique o esgoto da Rua Humberto de Campos esquina com a Rua das Colinas, onde moradores 

estão com problema sério com o mau cheiro; 5- Que a Secretaria de Obras providencie o 

recolhimento dos galhos na Rua Graça Aranha, a princípio cortados pela RGE, os quais estão 

obstruindo o passeio público na área verde da mesma que se localiza entre as Ruas João Walter 

Holdefer e Guilherme Hoch; 6- Ofício ao Executivo solicitando que informe o motivo da espera fora 

do comum nas ligações de Munícipes à Prefeitura, pois tem casos com mais de 1 hora de espera. 

(Cópia em anexo). MARLI solicita: 1 – Reforçar o pedido para instalação de uma academia de saúde 

ao ar livre na Picada 48 Alta, na área da Associação ou da escola; 2 – Ofícios de agradecimento pelos 

serviços prestados durante o ano de 2024 para Brigada Militar, Polícia Civil, Corpo de Bombeiros, 

Consepro, APAE, Liga Feminina de Combate ao Câncer. 3 -  Ofício para Parabenizar e agradecer a 

Secretária de Educação Cristiane Spohr e toda sua equipe da SEMEC, bem como a todos os 

profissionais da educação, atuantes nas escolas, pela dedicação que nos gerou tantos resultados 

positivos, reconhecidos através da concessão de vários prêmios. Especialmente o “Selo Nacional 

Compromisso com a Alfabetização”, concedido pelo MEC, no dia 5 de dezembro. O Selo Ouro é 

concedido às secretarias de Educação que adotam boas práticas. Ivoti atingiu a pontuação máxima, e  
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com isso, se colocou entre as melhores de todo o País. A premiação é uma certificação destinada aos 

municípios que demonstram excelência na implementação de práticas eficazes para a alfabetização de 

crianças na educação básica, especialmente no ciclo de alfabetização (1º e 2º ano do Ensino 

Fundamental). Também esse ano, Ivoti já havia se destacado no Sistema de Avaliação do Rendimento 

Escolar do RS (Saers), figurando entre as dez melhores cidades da região metropolitana de Porto 

Alegre. A excelência e profissionalismo da Secretária Cristiane Spohr deixará um grande legado, não 

apenas para os alunos da rede municipal, mas também, para os profissionais que passam a se inspirar 

no seu exemplo. Nosso muito obrigada e nossos votos de muito sucesso nesse novo desafio aceito por 

ela, junto ao Município de Estancia Velha. 4 – Ofício ao Poeta Paulo Vargas, lhe parabenizando pela 

posse como novo poeta, assumindo a cadeira nº 117 e representando o Município de Ivoti (Na noite 

de sexta-feira, dia 13/12, na Assembleia Legislativa, ocorreu a reunião da ALMURS – Academia 

Literária dos Município do Rio Grande do Sul, onde novos poetas foram empossados na Academia). 

 TRIBUNA LIVRE: APAE - Sra. Irene da APAE usou a tribuna para apresentar o relatório anual de 

atividades, mas antes de se pronunciar passou a palavra para a diretora Marliese fazer a introdução. 

Marliese disse que é uma oportunidade de apresentar um pouco do trabalho realizado durante o ano, 

tem algumas pessoas não acompanham tanto os serviços da entidade. A instituição trabalha com três 

políticas que são: saúde, assistência e educação. Falou que os atendidos pela APAE, circulam além 

destas três áreas em outros serviços, participam de reuniões de rede, composta por profissionais do 

CRAS e do CAPS, interligando a educação (fazeres) em prol dos atendidos. Marliese falou que 

durante o ano de 2024 tiveram 1399 atendimentos na área de assistência social que inclui grupos de 

convivência e o próprio fazer do serviço social, na educação tiveram 1.278 atendimentos (inclui as 

oficinas de aprendizagem) e na saúde 2.928 atendimentos (fonoaudiologia, musicoterapia, psicologia 

e fisioterapia), totalizando 5.605 atendimentos durante o ano. Após as colocações da Marliese, Irene 

usou a palavra e falou que nesse ano a APAE fez 45 anos, falou das muitas mãos voluntárias que 

dedicaram e dedicam seu tempo na gestão e arrecadação de recursos junto a comunidade para a 

manutenção da entidade. Irene falou que nesse ano teve uma participação muito grande da 

comunidade com relação a rifa do fusca, que demandou um trabalho muito grande para quem estava 

vendendo a rifa, além de parceiros da comunidade que ajudaram na venda. Falou que a rifa (doação 

de um fusca do Joãozinho Kolling) teve um retorno para a APAE de 44 mil e em torno de 5 mil do 

baile. Irene agradeceu a todas as pessoas que auxiliaram até aqui (45 anos) e continuam auxiliando. 

Irene falou de grupos que fazem eventos a favor da APAE.  Irene falou dos recursos livres podem ser 

utilizados na manutenção predial da APAE, e além dessa fonte de recursos, a entidade não tem outra 

fonte ... Irene falou sobre a ajuda principal que mantem os atendimentos da entidade, vem do Poder 

Público, agradeceu à gestão do Prefeito Martin e a atual Câmara de Vereadores que ajudam no termo 

de convênio com a Prefeitura. Irene disse que entregou o Plano de Trabalho ao Executivo no dia 

30/10, foi pedido para reduzir um pouco o valor apresentado, onde fizeram a revisão e reduziram um 

pouco e reencaminharam com protocolo no dia 25/11. Irene falou que a APAE sempre cuida dos 

prazos. Falou que desde 2020 o plano da APAE é sempre o mesmo (mesmo valor) corrigido pela 

IPCA, não tem um valor real de aumento. O valor é para financiar boa parte dos profissionais que  
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prestam atendimento na APAE... Irene falou dos atendimentos que inclui Presidente Lucena e São 

José do Hortêncio, num total de 123 atendimentos. Irene disse que nesse ano entregaram um plano de 

trabalho separado para a Prefeitura com proposta de ampliar os atendimentos, pois tem uma fila de 

espera de 89 pessoas, e é um público que dificilmente tem alta. Falou de um item da Prefeitura sobre 

atendimento ao público até os 17 anos. Falou que atualmente a APAE atende 60% de bebês até 17 

anos e 40% acima dessa faixa etária... Irene falou que o atendimento é de direito por Lei, e se essas 

pessoas não rece3bem atendimento na APAE, não tem um setor na Prefeitura apto para fazer o 

acolhimento e atendimento dessas pessoas? Disse que a defesa dos direitos da pessoa com deficiência 

com o atendimento e cuidado desse público desde crianças até o fim de suas vidas, é o que motiva a 

APAE... após as colocações, o Presidente abriu espaço para os Vereadores fazerem as suas 

colocações, que parabenizaram a equipe pelo trabalho realizado e falaram também de buscar mais 

recursos para os atendimentos, inclusive o Vereador Edio falou que no próximo ano estará vendo a 

possibilidade de conseguir recurso federal para aquisição de um veículo adaptado para a APAE. 

Ivanir disse que também estará se empenhando para conseguir recursos para aquisição de um veículo 

juntamente com o Vereador Edio. Volnei perguntou sobre o número de alunos. Irene respondeu 

dizendo que são 123 no total, sendo 103 de Ivoti e 10 de PL e 10 de SJH. Volnei comentou que o 

Projeto do fomento será encaminhado durante a semana e pode ser votado em janeiro sendo retroativo 

a 1º de janeiro. Irene falou sobre a destinação de valor do IRRF até o dia 30/12/2024, onde a pessoa 

que faz a declaração pode antecipar 6% do imposto devido e pode depositar esse valor no Fundo 

Municipal do Direito da Criança e do Adolescente. 

ANDERSON SPEROTTO – Representando o SIMI, iniciou saudando a todos e falou da trajetória 

que iniciou no meio do ano, após o dissídio, onde conseguiram descobrir através das publicações da 

Prefeitura que tinha quase 03 milhões de sobra de imposto de ano anterior (2023) e dali para frente, o 

sindicato dos servidores, começaram uma grande investida de propor projeto de lei que permite a 

reestruturação salarial, mas infelizmente caíram num ano de eleição que proibi esse tipo de 

adequações de salário porque ser considerado campanha política e por isso protelaram o pedido e se 

organizaram para criar uma emenda a ser anexada a LDO... Anderson falou que no dia em que iriam 

discutir a proposta, na audiência do Poder Executivo, que é um espaço para debate e interação, foi de 

trinta minutos, e ninguém pode dirimir nenhuma dúvida por causa do tempo... E então ficou acordado 

que seria discutido a emenda na audiência da LOA, de iniciativa do Poder Legislativo, onde puderam 

apresentar a proposta a secretária Kelly da fazenda ... Porém a correção não foi feita na LOA, e foi 

mantida a proposta inicial que foi feita na LDO. Anderson falou que os protagonistas nessa noite são 

os Vereadores e Vereadoras, e disse que a emenda encaminhada respeita os princípios da 

contabilidade e da legalidade. E pediu que a Câmara faça o seu papel de representação da sociedade 

nesse momento, em especial os servidores públicos que são a alma pulsante do Município e se tirar os 

mesmos, o que sobra são prédios e veículos. Anderson pediu aos Vereadores que digam não a LOA, 

para que os serviços públicos não sejam lapidados... Nenhum Vereador se manifestou.  

PAUTA DO DIA  

1ª PAUTA – DISTRIBUIÇÃO: 
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Projeto de Lei nº 66/2024 – Retifica dispositivo da Lei Municipal nº 3.680/2024, que autoriza a 

transferência de direitos decorrentes do Edital de Licitação nº 252/2022 – Concorrência Pública nº 

04/2022, destinada à alienação de lotes da área industrial do Município e a reorganização da 

respectiva área e dá outras providências. 

Projeto de Lei nº 67/2024 – Retifica dispositivo da Lei Municipal nº 3.672/2024, que autoriza a 

transferência de direitos decorrentes da Concorrência Pública nº 03/2020, destinada à alienação de 

lotes da área industrial do Município e a reorganização da respectiva área e dá outras providências. 

Projeto de Lei nº 68/2024 – Estabelece concessão de “Medalha – Ivoti, Cidade das Coisas Boas” aos 

cidadãos que divulgam o Município de Ivoti por meio de produtos e promovem o desenvolvimento 

local. 

O Presidente comentou que os projetos 66 e 67 são para corrigir erro material, e se todos concordam, 

os mesmos serão colocados na pauta de votação logo a seguir. Todos os Vereadores concordaram. 

Também perguntou se os Vereadores concordam em colocar o Projeto de Lei nº 68/2024 na pauta de 

votação. Todos concordaram. 

PAUTA – VOTAÇÃO: 

Projeto de Lei nº 58/2024 – Projeto substitutivo – Dispõe sobre a obrigatoriedade do fornecimento 

gratuito de água potável em eventos que gerem grande aglomeração de pessoas e dá outras 

providências. O Presidente Volnei, autor do projeto, solicitou a retirada do mesmo para 

posteriormente apresentar outro. 

Projeto de Lei nº 59/2024 – Autoriza o Executivo Municipal a conceder bolsa-auxílio a alunos de 

Ivoti que frequentem o curso técnico em agropecuária junto à Associação Evangélica de Ensino. As 

comissões apresentaram seus pareceres e o projeto foi aprovado por unanimidade. 

Projeto de Lei nº 64/2024 – Estima a receita e fixa a despesa do Município de Ivoti para o exercício 

de 2025. As comissões apresentaram seus pareceres e o projeto foi aprovado por unanimidade. 

Projeto de Lei nº 65/2024 – Aprova o calendário municipal de eventos para o ano de 2025. As 

comissões apresentaram seus pareceres e o projeto foi aprovado por unanimidade. 

Projeto de Lei nº 66/2024 – Retifica dispositivo da Lei Municipal nº 3.680/2024, que autoriza a 

transferência de direitos decorrentes do Edital de Licitação nº 252/2022 – Concorrência Pública nº 

04/2022, destinada à alienação de lotes da área industrial do Município e a reorganização da 

respectiva área e dá outras providências. As comissões apresentaram seus pareceres e o projeto foi 

aprovado por unanimidade. 

Projeto de Lei nº 67/2024 – Retifica dispositivo da Lei Municipal nº 3.672/2024, que autoriza a 

transferência de direitos decorrentes da Concorrência Pública nº 03/2020, destinada à alienação de 

lotes da área industrial do Município e a reorganização da respectiva área e dá outras providências. As 

comissões apresentaram seus pareceres e o projeto foi aprovado por unanimidade. 

Projeto de Lei nº 68/2024 – Estabelece concessão de “Medalha – Ivoti, Cidade das Coisas Boas” aos 

cidadãos que divulgam o Município de Ivoti por meio de produtos e promovem o desenvolvimento 

local. As comissões apresentaram seus pareceres e o projeto foi aprovado por unanimidade. 
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EXPOSIÇÕES PESSOAIS: SATOSHI fez uso da tribuna para fazer uma despedida e disse que sente 

uma certa tristeza por estar largando a vereança, mas ao mesmo tempo com um certo alívio, dizendo 

que agora estará do outro lado e poderá exigir. Satoshi fez um breve resumo de sua vida como 

Vereador, dizendo que em 2017 quando assumiu, os projetos costumavam entrar na sexta feira e na 

segunda feira tinha reunião no gabinete e conforme eram orientados, os projetos eram votados, e disse 

que não gostava desse sistema e por isso resolveu contratar uma advogada (contra a vontade de 

muitos), sem concurso para poder alterar a legislação e fazer o Regimento Interno... Satoshi disse que 

hoje, os projetos são discutidos e se precisar é feita emenda, respeitando as pautas, falou também do 

sistema de pareceres das comissões e da importâncias das mesmas... Satoshi falou das melhorias no 

Poder Legislativo, com a independência do órgão, contratação de advogada e falou da sua alegria em 

ter contribuído para as melhorias, disse que sai com a sensação de dever cumprido, trouxe um pouco 

da cultura japonesa para a política de Ivoti. Disse que espera que a próxima legislatura continue de 

forma harmônica, pois as coisas boas são construídas em conjunto, falou que o individualismo não 

constrói nada. Satoshi agradeceu a oportunidade e agradeceu a comunidade, agradeceu a Dra. Ninon, 

a Dra. Juliana Kautzmann, Maria Amélia, as quais passaram pela Casa, que auxiliaram bastante e 

puderam aprender muita coisa. Agradeceu a secretária Ester pelo trabalho que realiza, agradeceu a 

todos e se despediu. CLEITON solicitou um ofício para o Sport Clube Ivoti que conquistou o título de 

campeão estadual no domingo, na final contra o Brasil de Pelotas, um feito histórico. Outro ofício ao 

Senador Heinze e agradecer pelo repasse de 200 mil destinado à PROAGRI para a compra de 

implementos agrícolas. Cleiton desejou um Feliz Natal e Ano Novo e um bom descanso ao amigo 

Satoshi. FABIANE também fez seus agradecimentos à comunidade que a colocou na Casa, e acha que 

conseguiu ajudar bastante e algumas coisas ficaram para trás que não conseguiu. Agradeceu pelo 

aprendizado nesses quatro anos tanto com a comunidade como com os colegas Vereadores. Desejou 

uma boa legislatura aos eleitos, desejou um Feliz Natal e um bom 2025 a todos. ALEXANDRE 

agradeceu à comunidade pelos 08 anos de Vereador, disse que vai continuar trabalhando pela 

comunidade e agradeceu o apoio, agora como vice-prefeito, e desejou a todos um Feliz Natal e um 

próspero ano novo. MARLI fez uso da tribuna e atualizou os dados do covid (semana passada não 

tinha os dados) e tinha 09 pessoas com covid e atualmente tem 07 novos casos. Marli também 

parabenizou o Sport Clube Ivoti pela conquista. Marli agradeceu a todos os colegas Vereadores, em 

especial os que não vão estar no próximo ano, pela parceria nos quatro anos, trabalho de respeito e de 

dedicação. Marli deixou uma mensagem de final de ano, dizendo: Chegamos ao final de mais um 

ano. Passamos por momentos de alegrias e muitos obstáculos foram superados. Ivoti está de parabéns, 

mostrou ser um povo solidário na maior catástrofe do Rio Grande do Sul. Agora é hora de 

confraternizar na expectativa de um novo ano, com esperanças de grandes realizações. Que neste 

NATAL as Famílias sintam mais forte ainda o significado da palavra “AMOR”. Que sejamos 

iluminados pelas luzes da PAZ, da UNIÃO e da SOLIDARIEDADE, transformando os nossos dias, 

em dias de felicidade. É tempo de refazer planos, reconsiderar os equívocos e retomar o caminho para 

IVOTI ficar cada vez mais próspera e o povo cada vez mais satisfeito. É tempo de PAZ, é tempo de 

um futuro Abençoado. Que as festas Natalinas sejam de FRATERNIDADE em todos os lares, e que  
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em 2025 as Famílias Ivotienses estejam unidas pela PAZ e pelo AMOR. Feliz Natal, Feliz e 

Abençoado 2025! EDIO fez uso da tribuna para se despedir e falou da satisfação de ter trabalhado 

com os colegas Vereadores. Falou que também não foi eleito, mas disse que não está arrependido por 

isso, pois teve vários problemas, e um dos principais foi problema de saúde grave e lhe deixou muito 

preocupado em se cuidar mais, e fez uma cirurgia a poucos dias para a retirada de um câncer de 

próstata. Disse que na quinta feira antes das eleições pegou o resultado da biópsia, mas já estava 

convencido de que seria um câncer pelos sintomas, falou que monitorou durante dois anos o problema 

... Edio falou da satisfação de ter trabalhado com todos, falou da sua satisfação com a resposta da 

comunidade nessa última eleição (citou o Alexandre, Vereador atual que assumirá como vice-

prefeito), em terem eleito Valdir como prefeito. Edio disse que mora há 37 anos em Ivoti, e sabe o 

que foram os 24 anos de Arnaldo e Maria e Maria e Arnaldo, ambos fizeram a sua contribuição para o 

Município de Ivoti, porém naquela época a disputa política era muito ferrenha ... Edio espera que 

cada um sempre vote conforme a sua consciência, que seja para melhorar o Município e a 

comunidade em geral. Edio lembrou das gestões passadas (Arnaldo e Maria) que naquela época uma 

parte da população era discriminada, parte do funcionalismo público que não apoiava determinado 

candidato, era perseguido... Edio falou da sua contribuição com relação a independência da Câmara, e 

disse que foi o mentor dessa proposta, no final de 2012. Na época, ele, o Vereador Milton Mayer, 

Beto sentaram com a Maria de Lourdes. Naquela época foi eleito Arnaldo e Marli. Os Vereadores 

citados, então se reuniram com a atual prefeita e alteraram todo o orçamento e tornaram a Câmara 

independente, que era totalmente vinculada ao Município, não tinha assessor jurídico, a contabilidade 

era feita pela Prefeitura... Edio falou que na época negociou para que o Paulinho (PT) fosse o 

presidente da Câmara e lhe exigiu algumas mudanças, e disse que não concorda que não tenha 

concurso público para secretário, com relação a assessor jurídico é favorável a não ter concurso, e 

citou a assessora Ninon dizendo que a mesma foi muito competente e conhece a cidade de Ivoti, e se 

precisa de pessoas que de fato conhecem a cidade, as pessoas... Edio falou que consegue em torno de 

um milhão de recursos para Ivoti por ano, pois tem amigos, Deputados Federais que frequentam a sua 

casa, um é o Elvino Bonh Gas que é das Missões e trouxe muitos recursos para Ivoti e a maioria é 

repassada ao Hospital, pois entende que mesmo que o hospital não tem todas as especialidades que se 

gostaria, mas é um bom hospital, pois atende vários Municípios... Edio disse que no próximo ano irá 

trabalhar incansavelmente pra conseguir uma emenda através do Elvino para a APAE, a fim de 

conseguir um transporte descente para as pessoas... Edio falou que o Martin foi um bom Prefeito para 

o Município de Ivoti se comparar a gestão dele, foi uma pessoa de diálogo e acredita que o Valdir e o 

Alexandre vão ser essa pessoa do diálogo. Porque antigamente (Arnaldo e Maria) quando se 

conseguia uma emenda parlamentar, o prefeito não atendia para conversar e para sugerir ao mesmo 

onde aplicar o valor, e isso mudou com o Prefeito Martin. Edio disse que conseguiu uma emenda de 

500 mil para a cobertura na Praça Bom Jardim, que fica atrás do Joys Bar. E falou que não sabe quem 

é o responsável dentro da Prefeitura para encaminhar essas emendas e sexta feira era o último dia e 

não tinha sido encaminhada a documentação para Brasília e o recurso estava sendo perdido. Edio 

falou que foi falar com o Marcelo, pois achou que ainda estava respondendo como Prefeito, mas o  
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Martin já tinha retornado, mas havia dado uma saída, e o Marcelo prontamente ligou para a pessoa 

responsável pela documentação e conseguiram reverter a situação, o prazo era até a meia noite e 

conseguiram às 18h. Edio falou dos 400 mil que conseguiu para fazer o asfalto de uma Rua em Picada 

Feijão e vários outros recursos. Edio falou que não está triste por não ter se elegido e disse que em 

2004 se elegeu Vereador com 613 votos, em 2018 foi o Vereador mais votado da história de Ivoti com 

1016 votos, depois fez quase 900 votos e não entrou por causa da legenda, e depois fez em torno de 

700 votos e nesse ano fez 405 votos. Edio falou que não fez campanha por causa de problemas de 

saúde, talvez deixou a desejar a alguns eleitores e ainda saiu do Município de Ivoti, e disse que mora 

em Linha Nova Baixa, e falou que até os Vereadores poderiam ter cassado o seu mandato, pois a Lei 

não permite isso... Edio se colocou à disposição do Prefeito e Vice da próxima legislatura e desejou a 

todos os Vereadores eleitos uma boa gestão. Desejou sucesso a nova equipe do Prefeito e Desejou um 

bom 2025 a todos. MARLISE fez uso da palavra e agradeceu à comunidade de Ivoti por terem a 

colocado como Vereadora, agradeceu por todo o apoio. Marlise parabenizou os eleitos e desejou uma 

boa gestão a todos. Marlise disse que não foi candidata por uma opção sua, mas está a disposição para 

o que precisarem, e desejou um Feliz Natal e um ano novo cheio de saúde, de paz e prosperidade. 

IVANIR solicitou o envio de ofício para Autarquia da água, solicitando melhorias na rede pluvial em 

frente ao antigo curtume Fritsch, em frente a Padaria e a Farmácia Sereia e falou que o que acontece 

ali é idêntico ao que acontecia ali nas Lojas Taqi, Restaurante Tonhão por mais de 20 anos e acredita 

que agora foi resolvido nessa administração. Ivanir sugeriu para a Autarquia fazer isso logo, antes de 

asfaltar aquele trecho... Edio pediu um aparte e disse que a situação referida pelo Vereador Ivanir faz 

40 anos e não 20 e disse que na sua opinião, quando foi feito o asfalto na Rua Portugal, deveria ter 

sido feita a canalização para desviar aquela água reto pela Rua Portugal. Ivanir agradeceu aos 

Vereadores mais experientes, Satoshi, Edio, Alexandre, enfim a todos que de certa forma lhe 

auxiliaram nesses quatro anos. Disse que é de mandato novo e tem muito a aprender. Ivanir se referiu 

a futura administração dizendo que é oposição sim, mas uma oposição responsável, sempre pensando 

no bem da comunidade de Ivoti. Disse que sempre que votar contrário a algum projeto, geralmente 

justifica pensando na grande maioria de Ivoti e acha que é assim que se faz oposição e se fosse dizer 

amém para tudo não precisaria de uma Câmara de Vereadores. Ivanir disse que representa uma fatia 

da sociedade de Ivoti que o escolheu, e irá fazer essa oposição, mas sempre com responsabilidade e 

compromisso e seriedade, jamais irá fazer uma oposição infundada. Finalizou desejando um Feliz 

Ano Novo e um Feliz Natal e que todos possam evoluir cada vez mais junto com a administração 

pública para o bem da comunidade de Ivoti. VOLNEI pediu permissão à Vereadora Marli para 

acrescentar seu nome nos ofícios para Brigada Militar e Polícia Civil, APAE, Liga e Bombeiros em 

agradecimento ao trabalho realizado neste ano. Volnei falou sobre os investimentos feitos durante o 

ano, aquisição de uma TV, um computador novo para a filmagem (falou que está em tratativa para 

melhorias no som e internet...) um notebook novo, mesas novas e cadeiras novas e foram devolvidos 

150 mil ao Executivo sugerindo a aquisição de uma viatura discreta para a Polícia Civil, foi instalada 

uma minibiblioteca com livros que podem ser usados pela comunidade. Volnei agradeceu à assessora 

jurídica Ninon pelo belíssimo trabalho realizado durante o ano e pediu que o novo Presidente  
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mantenha ela e também agradeceu à secretária Ester, que já é sua conhecida de muitos anos, 

agradeceu pelo belíssimo trabalho, e disse que as duas servidoras não atendem somente o Presidente, 

atendem todos os Vereadores... Volnei agradeceu aos seus eleitores que confiaram em seu trabalho e 

serão representados por mais 04 anos. Disse que é oposição, concordou com a fala do Ivanir, e disse 

que nunca fez uma oposição infundada, mas sempre cobra as melhorias que a população lhe cobra e 

se não é atendido, cobra novamente até ser atendido, pois a população clama por melhorias e isso não 

é uso político e não é trabalhar para trás como o caranguejo, isso é representar o povo. E se o 

Vereador não pode exercer o seu papel de fiscalizador, então se pode fechar a porta da Câmara, pois o 

papel do Vereador é fiscalizar o Executivo... Volnei desejou felicidades aos que não vão ficar na Casa 

no próximo ano, desejou saúde ao colega Edio Vogel e desejou um Feliz Natal e Feliz Ano novo a 

todos. Nada mais a declarar, o Presidente encerrou a presente Sessão, e para constar, eu ESTER DOLORES 

MÜLLER KRÜGER, secretária do legislativo, elaborei a presente ata, a qual, após ser lida e aprovada, será 

assinada pelos senhores PRESIDENTE e SECRETÁRIO da Mesa Diretora. 
 

 

 

                     VOLNEI RENATO GROSS                                                    MARLISE MARIA GRAFF 

Presidente do Legislativo                                                                     Secretária 


